

Cuatro profesores del Complejo Educacional Luis Durand de Traiguén se acogieron a retiro

Sus compañeros de labores les hicieron una muy merecida cena de despedida.

Neimar Claret Andrade

Recientemente los profesores del Departamento de Lenguaje del Complejo Educacional Luis Durand D. de Traiguén, Dionny Pamela Lagos Caamaño, Enrique Andrés Vallejos Sáenz y Ricardo Enrique Cifuentes Avello, tras haber cumplido la edad y los requisitos, decidieron acogerse al bono de incentivo al retiro, por lo que jubilaron y abandonaron las aulas en las que, por tantos años, muchas generaciones de estudiantes recibieron sus enseñanzas.

Para celebrar por sus largas y fructíferas carreras y ofrecerles la despedida que se merecían, sus compañeros de trabajo decidieron organizarles una cena de camaradería en el Club Social de Traiguén.

Asimismo despidieron también al docente Leandro Antonio Obreque Garrido, quien cumpliera, hasta hace poco, funciones de coordinador del Programa de Integración Escolar del referido establecimiento escolar y que, por razones de salud, se vio imposibilitado de continuar desempeñando sus funciones.

Durante la cena de despedida, el director del Complejo Educacional Luis Durand D., Jaime Sánchez Cifuentes, junto a la representante del cuerpo de profesores y actual coordinadora del PIE, Yohana Espinoza Manríquez, hizo entrega, a cada uno de los docentes que se acogieron a retiro, de un galvano de agradecimiento y reconocimiento "por su compromiso, dedicación, identidad liceana y trayectoria educativa".

De igual modo cada profesor distinguido expresó sus sentimientos de agradecimiento por el homenaje de despedida y recordaron algunas anécdotas y pasajes de su trayectoria



educativa en el liceo.

La comunidad liceana del Complejo Educacional Luis Durand D., expresó los agradecimientos y recono-

cimiento a Dionny Pamela Lagos Caamaño, Enrique Andrés Vallejos Sáenz y Ricardo Enrique Cifuentes Avello y deseó a cada uno,

los mejores parabienes, al tiempo que espera que puedan disfrutar, a partir de ahora, del merecido descanso y realizar aque-

llas actividades, proyectos y nuevos desafíos, postergados en el tiempo por desempeñar la labor educativa.

